

口加高校福祉科 平成31年4月開設

福祉科速報

長崎県立口加高等学校福祉科
令和3年6月25日 第2号



校内介護実習を実施しました。

6月11日(金)から16日(水)までの4日間、全学年ともに施設で実習を行う予定でしたが、コロナ禍のため予定を変更し、11日は全学年合同、残りの3日間は3年生のみ校内で実習を行いました。11日の全学年での実習では、福祉科教員による講話、長崎県社会福祉協議会によるボランティアについてのリモート講話のほか、先輩後輩協力して新聞紙エコバッグ作りを行いました。



福祉科教員による講話



リモート講話



先輩後輩一緒にエコバッグ作り



協力して立派な新聞紙エコバッグが出来上がりました！

あとの3日間は、3年生が排せつ介助の実習、来月開催される介護技術コンテストの課題について、いくつかのグループに分かれて検討・発表を行いました。



陸上の北九州大会に出場！

陸上部に所属する3年生の嶋田葵さん(北有馬中出身)と杉本のかかさん(加津佐中出身)が、県高総体で上位入賞し、北九州大会に出場しました。



←嶋田葵さん
800mに出場！

杉本のかかさん→
やり投げに出場！



2年生生活支援「排せつ」実技テスト

2年生の生活支援の授業で学んだ「排せつ介助」の実技テストを先日行いました。ポータブルトイレを使った介助で、全員が介護者役・利用者役を体験しました。

